



“ENCUENTRA LA VERDADERA SATISFACCIÓN BAJO EL SOL”

OBJETIVO: Que los niños aprendan que la verdadera forma de disfrutar la vida y estar satisfecho con ella, no proviene a través del dinero y las cosas materiales, sino a través de Cristo y de los dones que El da.

INICIO 

1 Oración Inicial

Es importante explicar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.

2 Versículo clave

Hebreos 13:5 Sea el carácter de ustedes sin avaricia, contentos con lo que tienen, porque Él mismo ha dicho: «NUNCA TE DEJARÉ NI TE DESAMPARARÁ».

3 Actividad de Introducción

Ingresa al siguiente link y alaba con tu hijo: <https://youtu.be/IsnZP9iFRtI>

REALIZA LA SIGUIENTE ACTIVIDAD:

En una página amarilla o blanca utiliza un plato y dibuja un círculo grande.

Dibuja ojos y caras como una carita feliz y dibuja en la parte de atrás lo que te hace feliz.

Explica a tus hijos que nuestra verdadera satisfacción, alegría, plenitud de gozo está solo en Dios. Por ello debemos estar contentos con lo que EL nos ha dado por gracia y no debemos tener avaricia porque EL nunca nos dejara ni nos desamparara.

DESARROLLO 

4 Enseñanza 

Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: <https://youtu.be/vkGJpAOE8II>

I. ACUMULAR RIQUEZAS NO TRAE SATISFACCIÓN A NADIE (Ecl. 5:8-12 y 6:7-9)

Eclesiastés 5:8-10 Si ves la opresión del pobre y la negación del derecho y de la justicia en la provincia, no te sorprendas del hecho, porque un oficial vigila sobre otro oficial, y hay oficiales superiores sobre ellos. 9 Con todo, es de beneficio para el país que el rey mantenga cultivado el campo. 10 El que ama el dinero no se saciará de dinero, Y el que ama la abundancia no se saciará de ganancias. También esto es vanidad.

¿Has soñado alguna vez vivir como un millonario? ¿Quisieras tener todos los aparatos electrónicos que ves en los anuncios?
¿Quisieras irte de vacaciones al lugar de tus sueños?

Este pasaje de Eclesiastés nos dice que el que ama el dinero no se saciara de dinero, y el que ama la abundancia no se saciara de ganancias. En la vida adulta, existen personas que tienen mucho dinero, y muchas veces lo han conseguido en base a pagar malos sueldos y poner a trabajar por muchas horas a sus empleados. Cuando Dios pone en posición de autoridad a los ricos, lo hace para que de sus riquezas ayuden a los demás, y no para que se aprovechen de su posición para hacerse más ricos.

Tú sabes que todavía no estás trabajando y no ganas dinero por tu esfuerzo. Probablemente tengas dinero del que te dan tus padres y te regala tu familia. Tu no debes comportarte como los hijos que exigen a sus padres: cómprame esto, cómprame aquello, porque si lo haces, te estas comportando como los que usan a los demás para satisfacer sus necesidades, y muchas veces cuando lo has conseguido, te darás cuenta, que no te gusto tanto como pensabas y muy pronto estarás exigiendo una cosa más.

II. ACUMULAR RIQUEZAS TRAE GRANDES MALES (Ecl. 5:13-17 y 6:1-6)

¿Alguna vez has acumulado juguetes, ropa, dinero para ti y no lo quieres compartir? La biblia nos dice que acumular riquezas sin compartirlas con los demás, hace que confiemos en ellas en lugar de confiar en Dios.

Al confiar en las riquezas que son efímeras, es decir ahora pueden estar y mañana no, nos trae grandes decepciones y dolores cuando las perdemos.

Podría ser que tu tengas dinero ahorrado y de repente algo sucede: lo pierdes, te lo roban, etc. ¿Qué haces? ¿Lloras? ¿Pataleas? ¿Haces berrinche? El dinero va y viene según los designios de Dios y Él quiere que nuestro contentamiento no esté en el dinero, sino en El.

III. LA VERDADERA SATISFACCIÓN VIENE DE DISFRUTAR A DIOS Y SUS DONES. (Ecl. 5:18-20)

Eclesiastés 5:18-20 Esto es lo que yo he visto que es bueno y conveniente: comer, beber y gozarse uno de todo el trabajo en que se afana bajo el sol en los contados días de la vida que Dios le ha dado; porque esta es su recompensa. 19 Igualmente, a todo hombre a quien Dios ha dado riquezas y bienes, lo ha capacitado también para comer de ellos, para recibir su recompensa y regocijarse en su trabajo: esto es don de Dios. 20 Pues él no se acordará mucho de los días de su vida, porque Dios lo mantiene ocupado con alegría en su corazón.

No hay nada más alegre que el poder disfrutar las cosas que tenemos, la casa donde vivimos, los juguetes que tenemos, el colegio donde estudiamos, la ropa que usamos, lo que sirven en nuestra mesa todos los días.

¿Sabes porque puedes disfrutar de todo esto? Porque Dios te da la capacidad para hacerlo. La Biblia dice que nuestros días en este mundo pasan volando y podría ser que no recordemos mucho de las cosas que hemos hecho, ¿sabes por qué? Porque Dios nos mantiene ocupados con alegría en nuestro corazón.

Aplicación: si quieres pasar los días de tu vida satisfecho y con alegría en tu corazón, y no renegando por las cosas que quieres y no tienes, pues pídele al Señor que te llene de Él, porque solo en El podemos estar completos.

CIERRE 

5 Actividad para reforzar el tema de hoy

Realice a su hijo unas preguntas sobre la clase.

- A. ¿La satisfacción o alegría se encuentra en el dinero?
- B. ¿Por qué no debemos acumular y que debemos hacer cuando tenemos mucho?
- C. ¿De dónde viene nuestra verdadera satisfacción, gozo o alegría?
- D. ¿Quién nunca nos dejara ni nos desampara?

6 Actividad

Hoja de trabajo: Sigue los números formando la ovejita, recordando y practicando el versículo. (ANEXO 1)

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

ANEXO 1.

Salmos 23:1 “El Señor es mi pastor, nada me faltará”

